



## OPERATIVO FRONTERA NORTE

# Guardia Nacional va contra los polleros

MARIELA MACAY

El Sol de Tampico

**La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, dijo que hay coordinación con EU para la seguridad fronteriza**

**R**EYNOSA. Los elementos de la Guardia Nacional asignados a cuidar la frontera con Estados Unidos perseguirán a las bandas de tráfico de personas, dijo la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

"La atención y la persecución de este delito, es el tema de traficantes de personas, se han detenido a diversas bandas y se sigue en la persecución de este delito de manera que los responsables puedan ser debidamente castigados y no haya impunidad", dijo la funcionaria federal en su visita a Reynosa, Tamaulipas.

Ayer, la titular de Gobernación visitó el centro de atención a migrantes instalado en Reynosa para supervisar la atención a los connacionales deportados desde Estados Unidos.

Rodríguez indicó que de los ocho mil 119 mexicanos retornados entre el 20 de enero al 5 de febrero desde Estados Unidos, 99.9 por ciento son personas que no han cometido delitos.

"Si viene una persona con un perfil criminal, Estados Unidos avisa a las autoridades mexicanas de qué se trata, si es un delito mayor el que cometió y se lleva un registro, hay un protocolo", puntualizó la funcionaria.

El lunes pasado la presidenta Claudia Sheinbaum anunció que llegó a un acuerdo con su homólogo estadounidense, Donald Trump, para que nuestro país desplegara 10 mil elementos de la Guardia Nacional en la frontera norte con el objetivo de detener el paso de migrantes indocumentados y el tráfico de drogas como el fentanilo.

El despliegue comenzó el martes, y según datos federales a Tamaulipas llegaron 743: 207 para Nuevo Laredo, 186 para Ciudad Mier, 94 en Playa Bagdad, 135 a Reynosa y 121 a Matamoros.

## PERFIL CRIMINAL

**EU** avisa a las autoridades mexicanas sobre personas con antecedentes

Rodríguez Velázquez señaló que ambas naciones aún trabajan en la organización del personal, puesto que Trump desde el pasado 20 de enero envió a dos mil 500 elementos a su frontera.

"Poco a poco se han ido haciendo acuerdos de cómo se va a trabajar de este lado y del otro lado de la frontera, pero siempre en acuerdo y con aceptación de ambas autoridades", anunció en rueda de prensa que ofreció en Reynosa, sitio al que acudió para supervisar el Centro de Atención a Migrantes que se instaló en el Parque Cultura de esta ciudad fronteriza.

"Ya van a tener información como lo están teniendo en Estados Unidos, es el acuerdo que hay entre los dos países, yo hoy no estoy autorizada para decirlo", agregó.

A la visita al centro de atención a migrantes también acudió el titular del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño, quien dijo que a los mexicanos deportados se les recibe con una comida que incluye chicharrón en salsa verde, esto previo a que regresen a sus lugares de origen, donde según él, los recibirán con alegría.



**10**  
**MIL ELEMENTOS**  
de la GN llegaron a la  
frontera norte para  
detener el paso de  
migrantes



La secretaria de gobernación federal, Rosa Icela Rodríguez y el titular del INM, Francisco Garduño Yáñez